

# Semercu Talent Hunt: Ajang Kreativitas Tanpa Batas Mahasiswa Universitas Mercu Buana

Dudi Iman Hartono - [JAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM](http://JAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 29, 2023 - 13:51



*Para pemegang Semercu Talent Hunt Batch 1 Berpose dengan Wakil Rektor Bidang Pembelajaran dan Akademik beserta Kabiro Humas, dan Kabiro Kemahasiswaan.*

Jakarta - [Universitas Mercu Buana](#) memberikan ruang ekspresi kreatif bagi mahasiswa untuk menampilkan talenta mereka di luar bidang akademik melalui acara *Semercu Talent Hunt Batch 1*. Acara penghargaan Semercu Talent Hunt batch 1 digelar Senin (28/08) di Gedung Doktoral Lantai 5 Kampus Universitas Mercu Buana, Meruya, Jakarta Barat, dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Pembelajaran dan Ristek, Dr. Erna Setiany, M.Si., Kepala Biro Kemahasiswaan Yuni Tresnawati, M. I. Kom., dan para finalis.

Dalam sambutan pembukaan acara ini, Wakil Rektor Bidang Pembelajaran dan Ristek, Dr. Erna Setiany, M.Si., menyambut baik terselenggaranya acara ini. Erna berharap agar acara ini di tahun mendatang lebih banyak lagi menjaring talenta-talenta dari beragam kategori. "Saya berharap agar nantinya talenta di bidang akademik juga bisa ikut diperlombakan dalam *Semercu Talent Hunt batch* berikutnya."

Acara ini berhasil mengumpulkan berbagai talenta tanpa batas mahasiswa/i Universitas Mercu Buana dari berbagai kategori seperti Cipta Sajak, Video Editing, Design Poster, Beladiri, Tari, Keyboardis, Fotografi, dan Bermain Yoyo.

Seleksi karya dilakukan oleh juri berkompeten yang menghasilkan 28 finalis. Panel juri terdiri dari para dosen Universitas Mercu Buana yang memiliki pengalaman profesional, antara lain Nandang Wahyu (Produser Iklan Komersial), Sumanjaya (Eks. Fotografer majalah MTV Traxx), dan Rika Hindraruminggar (Creative Producer GoodScript).

Terpilih sebagai pemenang adalah Tiara Hannyza Wibowo, M. Nibras Wiksadana, dan Daffa Moeslim melalui karya Iklan Layanan Masyarakat berjudul "Berbeda-Beda Tetapi Tetap Satu" untuk kategori *Judge's Choice Talent*. Aris Afriza melalui karya Tari Kontemporer "Give Each Other" untuk kategori *Most Promising Talent*, dan Ahmad Nurdiansyah Ahadi Setiawan melalui karya fotografi berjudul "University Life" untuk kategori *Audience's Favorite Talent*.

Dr. Ira Purwitasari, S. Sos., M. I. Kom., Kepala Biro Humas sekaligus Ketua Panitia mengatakan *Semercu Talent Hunt batch 1* sejalan dengan semangat Universitas Mercu Buana dalam memberikan ruang bagi mahasiswa untuk mengembangkan potensi di luar bidang akademik.

"*Semercu Talent Hunt* menciptakan platform yang memungkinkan para mahasiswa menampilkan bakat kreatif mereka secara luas. Diharapkan, inisiatif semacam ini akan terus mendorong pertumbuhan individu-individu kreatif, inovatif, dan berkarakter di kalangan mahasiswa," kata Ira.

Ditambahkan Ira, Semercu merupakan kata Sapaan bagi seluruh Sivitas Akademika dilingkungan kampus Universitas Mercu Buana. Selain itu, Universitas Mercu Buana memiliki *tagline Belajar dengan Bangga, Lulus Siap Kerja*.